

府会

軍事より対話を！ 大増税ストップ！



京都府会議員

さこ 祐仁

Profile 農商工労働常任委員、文化・スポーツ振興対策特別委員。1955年生まれ、67歳。27年間、上京民主商工会事務局で中小業者の生活相談に従事、その経験を生かし、議会でコロナ融資対策や西陣振興対策、消費税減税対策などを質問。趣味はスポーツ観戦。家族は妻と3人の息子。

日本共産党

府民の苦しみに心を寄せ 政治を動かす！

税金は軍事費でなく 暮らし、福祉、教育へ



岸田政権の敵基地攻撃能力や軍事費2倍化は、戦争する国づくりです。争いごとは、憲法に基づく平和外交で解決すべきです。

「平和でなければ中小業者は商売できない」、これは私の信条です。私たちの税金は軍事費ではなく、国民の暮らし、福祉、教育に回すべきです。

- 消費税5%減税とインボイス制度中止
- 中小企業支援と最低賃金時給1500円に。中小業者の固定費補助
- 子どもの医療費は高校卒業まで無料に、給食費の無償化

ともに実現させましょう。

北陸新幹線延伸計画は中止を

地下40mに巨大トンネルを掘る北陸新幹線延伸は、中止を求める府民の運動で、環境アセスが実施できずに国交省は23年度の工事着工を断念。焦った与党PTは、「美山町に地上駅をつくれ」「米原ルートにせよ」などと意見がバラバラです。知事は、府民に負担を押し付ける建設計画の中止を国に求めるべきです。



実現しました！ コロナ融資借り換え実現

コロナ融資の返済が始まり、事業者の3割の不安の声をもとに、保証協会や京都の3信金などと懇談し、国政交渉や議会論戦を通じ、借り換えや追加融資が実現しました。さらに、コロナ融資が通常融資と重なり過剰融資にならないように、当面「別枠扱い」とする支援も求めています。



米農家に1億円の補助金実施

米価の暴落に苦しむ農家を救えと知事に緊急支援を求め1億円の補助金が実現しました。



さこさんに期待します！

「中井屋あんじ」店主 中井隆憲さん

コロナ給付金で問題を抱え、店の存続危機に、さこ議員が素早い行動で解決。何とか持ちこたえられた。

市会

安心して住みつづけられる上京を！



いのち第一を原点に 戦争への道は許しません

日本共産党 京都市会議員

くらた 共子



- 1 なくされた保健所 (14か所↓1か所)を元に戻します。PCR検査体制を拡充します。
- 2 誰もが必要な時に入院できるよう医療・介護体制の抜本強化を求めます。

令和4年12月度の集団感染が生じた市内高齢者施設の数97施設です。障害者福祉施設は5施設、医療機関は13施設となっており重大問題です。まともな感染症対策を行わない国と、これに追従する京都市では市民の命は守れません。

いのちを守る政治の実現に全力！

コロナ感染症 対策の強化



2022年予算 市会代表質問

「統一協会」問題 徹底した調査と論戦で、市長答弁、教育委員会答弁を引き出す！
議員団「統一協会対策チーム」のリーダーとして真っ先に市会で追及。市長「関係持たない、団体登録から外す」、教育委員会「校長会で『関係があつてはならない。何かあれば相談を』と説明している」と答弁させました。議員との関係も根絶する必要があります。市立高校生が沖繩米軍基地内学校の予備役将校訓練課程、射撃訓練の指導を退役軍人から受けていた問題も厳しく追及。民主主義を歪める問題に対して徹底して闘う決意です。

上京のまち壊しと正面对決 住民のみなさんと 計画撤回！
住民が安心して住み続けられてこそ、上京の良さを生かすことができ、観光関連業界の発展につながります。ホテルやゲストハウスなどの立地規制を実現します。



上七軒ホテル(仮称) (西柳町)

100件超のアンケートの回答



改修された同志社大学 此春寮前の道路



「カラスの巢」は新町小に相談、協力を得て除去されました。同志社大学此春寮前の路面の改修も完了しています。



くらしの要求実現へ アンケートに寄せられた内容より

市会議員団申し入れ



産業交通水道委員会・予算委員会で痴漢は犯罪であることを指摘し地下鉄車内アナウンスの改善などを求めました。

痴漢ゼロを目指して

くらた共子の

みみをすませば





コロナ禍、物価高騰の今こそ 暮らし再建、 子育て支援を



大軍拡・大增税よりも 賃上げ・暮らしの 応援を!

府会報告

「行財政改革計画」の撤回を 昨年度(2021年度)は 実質102億円の黒字

市民の宝 敬老乗車証を元に戻せ

利用者負担金 昨年2倍、今年3倍に
支給年齢 70歳から75歳へ 段階的に引き上げ

さらに

日本共産党以外のすべての会派が反対

請願	共産	自民	公明	京維	民フ	立民	無所属
敬老乗車証の利用者負担額引上げの撤回等	○	×	×	×	×	×	×

13億円 民間保育園の補助金復活を

保育士不足、保育の質の低下が心配
園の運営ができない

暮らし・子育て支援で財政再建の好循環を

暮らし・子育て支援で、住みよいまちになれば、出生率も上がり、流入人口も増えて、結果として税収も増加、さらに施策の充実へと好循環が生まれます。

税収 3.3億円増

京都府 大山崎町では好循環

- 上下水道料金 基本料16ヵ月無料
- 全員制中学校給食
- 合計特殊出生率1.85 (全国平均1.36)

高さ規制緩和で景観破壊 ますます住みづらい京都に

東京、大阪の開発事業者呼び込み優先

京都市の緩和案の例

地域	高さ制限や容積率
JR京都駅南側	20メートル→31メートル
らくなん進都	400%→1000%
JR山科駅付近の外環状線沿い	31メートル→制限なし(容積率は最大700%)
阪急西京極駅周辺など	20メートル→31メートル
JR向日駅周辺など	31メートル→制限なし

さらに無償化へ 小学校のような 全員制の 中学校給食へ

実施を求める請願が11年間に16回提出され、日本共産党市議団は実現めざして論戦。しかし他会派は1度も賛成しませんでした。市民のみなさんの粘り強い運動で、市はようやく「実施を視野に入れた調査費計上」を表明しました。

京都市 名古屋市新潟市

選択制 全員制に移行予定5市 全員制12市

政令市の中学校給食の状況

請願	共産	自民	公明	京維	民フ	立民	無所属
小学校のような全員制の中学校給食の実施	○	×	×	×	×	×	×

子ども医療費助成制度の拡充を!

秋から「入院は中学卒業まで、通院は小学卒業まで(200円)」京都府内でも、全国でも、18歳までの助成が当たり前になりつつあります。ただちに引き上げを求めています。

小・中学校の給食費無償化を

京都府に繰返し要望し、給食実施の必要性を認めさせてきました。自治体の努力で給食費の無償化が進むもと、京都府の役割を發揮させます。

年	市	状況
2015	伊根町	無償
2018	井手町 笠置町 和束町 南山城村	
2022	京丹後市	
	宇治田原町	2~3学期の給食を無償化
2023	大山崎町	4月から中学校給食実施・無償化方針

賃上げ環境づくり

消費税減税・インボイス中止
中小企業支援と最低賃金を1500円に

子どもの医療費無料化
小学校卒業まで 府制度が拡充へ

さらに18歳まで無料に

あともう一つ! 世論と運動でさらに広げましょう。

北陸新幹線計画は中止を 大深度地下から今度は地上駅!?

総工費 2.1兆円

本体工事だけで沿線自治体の負担は約3500億円。駅の整備を加えればさらに膨れ上がります。環境を壊し、将来にツケを残す計画は中止させましょう。

北山エリア開発 府立大学には1万人アリーナはいらない

議会議論などで学生利用とプロリーグの両立が不可能なことが判明。隣接する府立植物園など府民の憩いの場が壊されることは明白です。

府民の願いにまっすぐな 日本共産党だからこそ

府民の運動と議員団の論戦の力で、子どもの医療費助成の拡充を求める意見書や、加齢性難聴者への補聴器購入に対する公的助成を求める意見書が、全会一致で可決されました。

請願 1904件(2018~2022) すべて日本共産党の紹介

請願・意見書	共産	自民	公明	府民*	維新
小中学校の給食費無償化を求める請願 (22年12月議会)	○	×	×	×	×
教員を配置して30人以下学級の実現を求める請願 (22年12月議会)	○	×	×	×	×
消費税引き下げとインボイス中止を求める意見書 (22年12月議会)	○	×	×	×	×
選択的夫婦別姓を求める請願 (22年6月議会)	○	×	×	×	×

○=賛成 ×=反対 ※府民...立憲民主・国民民主・無所属議員の合同会派